

Datos de la Superintendencia de Educación

Instituto Don Bosco lidera denuncias por casos de convivencia escolar

● Al término del primer semestre, el establecimiento técnico salesiano registró un total de siete denuncias por maltrato entre sus estudiantes.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

No han sido días fáciles para la convivencia escolar en Magallanes. Solo en una semana se registraron dos hechos graves de violencia protagonizada por estudiantes en la vía pública de Punta Arenas. El más grave ocurrido la tarde de ayer y que dejó a un adolescente de la Escuela Pedro Pablo Lemaitre herido grave e internado en el Hospital Clínico. Sin duda, hechos como éste debiesen ser observados con mayor rigor por las autoridades locales.

Pero, ¿qué pasa dentro de los colegios?. La Superintendencia de Educación (Supereduc) informó que al término del primer semestre se registró un total de

33 denuncias por maltrato entre estudiantes.

La mayor cantidad de este tipo de constancias (31) se concentran en Punta Arenas, y sólo dos en colegios de Puerto Natales.

Los padres, apoderados o tutores de escolares fueron quienes acudieron a la Supereduc para registrar sus respectivos casos. Pese a ello, la institución registra sólo una denuncia realizada por un estudiante.

El Instituto Don Bosco es el establecimiento educativo que registra la mayor cantidad de denuncias, con un total de siete constancias por convivencia escolar.

Más atrás, le sigue la Escuela La Milagrosa (administrado por la Fundación Educacional La Milagrosa) y el Liceo Nobeliuss (Nobelius S.A.) ambos con un total de cuatro denuncias, respectivamente.

El Liceo San José, Instituto Superior de Comercio, la Escuela Hernando de Magallanes, y el Green Hill College, registran dos denuncias por cada recinto educativo.

Sólo una denuncia

El resto de establecimientos que contabilizan sólo una constancia por convivencia es-



CONTEXTO

Un total de 33 denuncias por convivencia escolar registró Magallanes durante el primer semestre.

colar son las escuelas: Villa Las Nieves, Capitán Arturo Prat, Bernardo O'Higgins (Natales) y Juan Williams.

También registran denuncias por este ítem los liceos Sara Braun, Juan Bautista Contardi y Gabriela Mistral (Natales).

En Punta Arenas, el Liceo María Auxiliadora también registró sólo una constancia. Misma situación que el Liceo Experimental UMAG, y el Jardín Infantil y Sala Cuna "Alas Montessori".

Por sostenedor

Con esto, los establecimientos del SLEP Magallanes registran un total de once constancias.

Luego, la Congregación Salesiana que administra el Instituto Don Bosco y el Liceo San José, concentran en conjunto un total de nueve denuncias por convivencia escolar.

Otras denuncias

En el área de convivencia escolar, se registró un total de 57 denuncias. A las 33 por maltrato entre estudiantes, también se deben considerar las 21 constancias por el concepto de maltrato por parte de un adulto a un escolar, y otras tres por situaciones que afectaron a párvulos.

En total, el sistema educativo en Magallanes registró 181 denuncias por diversos motivos.

